



Vorbereitungen auf die Frühjahrsbestellung in der LPG Pflanzenproduktion Redefin, Kreis Hagenow: Landmaschinenchlosser Hermann Lück, Genosse Hermann Klemann und Mechanisator Peter Roggmann (v. l.n.r.) machen sich mit einem leistungsstarken sowjetischen Traktor vertraut. Gerhard Klemann ist zum Organisator der im Bereich Bodenbearbeitung/Bestellung gebildeten Parteigruppe gewählt worden.

Foto: Kührmann

Inhalt der Aufgaben des IX. Parteitages — die kontinuierliche Verbesserung der Versorgung der Bevölkerung mit Nahrungsgütern und der Industrie mit Rohstoffen aus der eigenen landwirtschaftlichen Produktion — voll verstanden und zum Ausgangspunkt des Handelns genommen wird. Verstärkt helfen wir deshalb den Kreisleitungen und Parteiorganisationen die Erkenntnis zu vertiefen, daß es dem Wesen der auf das Wohl des Volkes gerichteten Politik entspricht, alle Möglichkeiten der Produktionssteigerung voll zu nutzen. In der Klassenauseinandersetzung mit dem Imperialismus zählt jede Tonne Getreide, Kartoffeln, Schlachtvieh und Milch.

Schwerpunkt der politischen Führung des Wettbewerbs durch die Parteiorganisationen ist, die Hektarerträge bei Getreide, Hackfrüchten und Futter zu steigern und ihre Stabilität zu erhöhen, wie es die 9. Tagung des Zentralkomitees forderte. In der Tierproduktion geht es darum, die Leistungen der Besten anzustreben, die Differenziertheit zu überwinden und die Tierverluste bedeutend zu senken.

Der sozialistische Wettbewerb des Jahres 1979, der zu Ehren des 30. Jahrestages der DDR geführt wird, ist besonders geeignet, die Genossenschaftsbauern und Arbeiter zu hohen Leistungen zu mobilisieren. Darauf ist die politisch-ideologische Arbeit der Kreisleitungen, die Massenarbeit der anderen gesellschaftlichen Kräfte und auch die Initiative der staatlichen Leiter gerichtet. Die Bezirksleitung ist ständig bemüht, die Kreisleitungen und die staatlichen Leiter zu einer wirksamen politischen Arbeit an Ort und Stelle zu befähigen, wie es bereits von der 7. Tagung des Zentralkomitees gefordert wurde. Die Kampfkraft der Grundorganisationen und der Leitungskollektive der L.P.G wird am wirksamsten gestärkt, wenn ihnen die Kreisleitungen und die Räte der Kreise helfen, den Genossenschaftsmitgliedern die Verantwortung für die Steigerung der Erträge bewußtzumachen und

Wirksame Hilfe
an Ort und Stelle